

# Halberstädter Volksstimme

---

vom: 09.12.2010

Abendvortrag

## Gespräch über den Klimawandel

Halberstadt (tj). Der Begriff Klimawandel ist in aller Munde. Nun nimmt das Heineanum dieses Thema in seiner Veranstaltungsreihe auf. Dr. Ulrich Kison wird am Dienstag, dem 14. Dezember, ab 19 Uhr unter dem Titel „Wie steht es mit dem Klimawandel?“ über Beobachtungen und Interpretationen zu diesem Thema im Nationalpark Harz sprechen. Ausgehend von Brocken-Klimadaten, die die Erwärmung um ein Grad im vergangenen Jahrhundert dokumentieren, werden vergleichbare Daten herangezogen. Zu dieser letzten Abendveranstaltung in diesem Jahr, bei der es auch vorweihnachtliche Verpflegung gibt, sind alle Interessierten eingeladen.